& STARS IN DER TZ Ulrike Schmidt 089 53 06 537 Maria Zsolnay 089 53 06 573 Teresa Winter 089 53 06 597

Netzwerker Kostantinidis lädt Stars & Politiker zur Party



mit Ehemann Klemens



Ist wieder glücklich ver-liebt, kam aber alleine: Francis Fulton-Smith.



Wolfgang Krebs machte den, äh,



Staltner (Mi.) gab's einen Großteil der



tergerst (Giesecke

Gerade noch rechtzeitig von seiner Weihnachtsfeier für Obdachlose am Freitag ist der Berliner Musiker **Frank** Zander (81) nach gut eine Woche wieder aus der Klinik entlassen worden, "Die ganze Familie ist erst mal sehr, sehr froh, dass er das Kra

verlassen durfte", sagte Sohn Marcus Zander (li. im Bild). Im Januar solle der Mu-siker dann weiter behandelt werden. "Wir sind zuversichtlich, dass er wieder der Alte wird." Auch Ehefrau Evy Zander war vor gut einer Woche ins Krankenhaus gebracht und in der Berliner Charité behandelt worden. Er sei müde und matt gewesen und beim Essen fast eingeschlafen, erklärte Sohn Marcus. Wenn es seinem Vater am Freitag gut gehe, werde dieser am Gänse-Essen für die Bedürftigen teilnehmen und die Gäste zumindest auf der Bühne kurz begrüßen.

Schlagerstar Heino (85) wird, wie schon seinen Geburtstag vor einer Woche, auch Heiligabend bei der Familie seines Managers verbringen, berichtet *Bunte*. "Am 23. Dezember gehen wir zu **Hannelore** auf den Friedhof. Heiligabend schlagen wir einen Christbaum. Dann werden wir ihn gemein sam schmücken und Weihnachtslieder singen.

IM NETZ GESEHEN

Geburtstagsversprechen für Ott-fried Fischer eingelöst – im Mesner

Gütl, wo inzwischen der legendäre

Sedlmayr-Wirt Rudi Färber am Herd

e neue Wirkungsstätte

li.) Ottos Frau **Shirley**,

Ottis Frau

Jörg Steffen

Meister aus

Simone

gefunden hat. Mit dabei (v.

Regisseur Otto Retzer hat sei

Die Benefiz-Boyband



Markus Söder.

riechischer Wein... ist so wie das Blut der Erde... komm', schenk Dir ein... Ach, hätte das Udo Jürgens gesehen, er wäre begeistert von vier Sängerknaben, die am Montagabend in der Reitschule seinen Kulthit schmettern. Wobei Florian Silbereisen und DJ Ötzi den Ton angeben, Joachim und Florian Herr mann takt-, aber nicht textsicher sind. Das tut der Ausnahme-Boygroup keinen Abbruch – die Stimmung in der Reitschule kocht, schon hüpft Unternehmerin Eveline Schönle ber im durchsichtigen Top auf den Ehrentisch, wo eben noch Markus Söder mit Hendrik Wüst von dem Sturz der Ampel träumten.

Es ist entfesselte Lebens freude, die sich am Montagabend in der Reitschule Bahn bricht - und das bei einer Gästeliste, unter denen die wenigsten als "Feierbiester (Söder) bekannt sind: Top-Ma-Unternehmer nager, klangvollen Namen, Firmeninhaber, Klinikchefs, Sparkassen-Bosse, Vertreter des bayerischen Kabinetts. Generalkonsule und ja, auch Konsulinnen

Die alle an einen Tisch oder besser an 13 lange Tafeln zu bringen, kann nur einer: Stavros Kostantinidis, bestens vernetzter Anwalt mit griechi-scher Herzlichkeit und Großzügigkeit. Mit allen ist er per Du, irgendwie verbandelt und geschäftlich verbunden. Er weiß, wer was hat - und holt sich das scheinbar ungeniert. Nur Schreiberlinge, Store-Manager und Schauspieler müssen nix geben, dafür muss der Bundesbank-Präsident ordentlich blechen

Stavros' Show, die Gäste direkt um große Spendensum-



Die Gastgeber: Stavros Kos tantinidis mit Ehefrau Saskia Greipl-Kostantinidis

men anzugehen, ist Teil des Abends. Und so bekommt er 10 000 Euro von **Nicole Insel**er. 40 000 von Florian Schörghuber, 50 000 von Ralf Wintergerst. Klemens Hallmann, Unternehmer und Ehe-mann von Barbara Meier, spendet 30 000 Euro, das Stavspontan kommentiert: ein Österreicher, der _Ha.

noch liquide ist." Ach stimmt, da war doch was: der gestrauchelte Ösi-Immobilien-Tycoon René Benko saß früher ebenfalls hofiert an der Ehrentafel. Eine Lücke hinterlässt er an diesem Abend nicht – spenden doch die ande-ren halt ein bisserl mehr und dafür darf, neben Söder, noch ein zweiter Ministerpräsident eine Rede halten: Hendrik Wüst. Er hat in diesem Jahr den Vorsitz der Jerusalem Foundation übernommen, für die er mit einer sechsstelligen Spendensumme nach Hause fährt.



Einmaliger Auftritt! DJ Ötzi und Florian Silbere mann und Innenminister Joachim Herrmann (re.) "Griechischer Wein"



Let's Party! Eveline Schönleber (Mac Jeans) sprang zum Tanzen spontan auf den Tisch.



Seine Show: Stavros fordert Bundesbank Präsident Joachim Nagel zum Spenden auf.

Insgesamt sammelt Kostantinidis binnen einer halben Stunde über eine Million Euro ein – eine gewaltige Summe, die, außer an die Foundation, an die Münchner Tafel mit der Mit-Gründerin Hannelore Kiethe und LichtBlick Seniorenhilfe mit Lydia Staltner

geht. Privat gibt man sich lieber bescheiden. Landwirtschaftsfastet gar bis zum ersten Weih nachtsfeiertag: "Kein Fleisch, keine Plätzchen". Ihr war es nur recht, das Stavros kein Zicklein mehr servieren lässt ursprünglich gab es bei sei-

weihnachtsessen ein Zicklein "Ich habe ihm das ausgeredet, es roch krass, es schmeckte nicht. Mir haben Sie das zu verdanken", sagt Söder in bekannt-bescheidener Manier. In seiner Rede betont er die unbedingte Solidarität zu Israel und schwört die Gäste auch auf kommende Krisenzeiten ein. "Wenn wir erfolgreich sein wollen, dann werden wir uns wieder mehr anstrengen und schiebt dann müssen* doch noch ein aufmunterndes "Das kriegen wir schon hin" hinterher. Na dann.

Zeit für ein Liebeslied, Stavros greift zum Mikrofon und besingt seine Saskia: Aber Dich

diesem einmaligen Abend dabei waren auch: Fernsehkoch Alexander Herrmann, der am Heiligen Abend seine Gäste im eigenen Restaurant bewirtet. Kabarettist Wolfgang Krebs, dessen Stoiber-Parodie immer wunderbar ankommt. Gastronom Michael Käfer, Schau-spieler Francis Fulton-Smith, der eine neue Liebe hat, die Dame aber noch ein wenig geheim halten will. Auch Ex-Victoria-Swarovski-Ehemann Werner Mürz kam ohne neue Begleitung, dafür brachte Gerry Friedle, also DJ Ötzi, zum ersten Mal seine Tochter Lisa-Marie mit, MARIA ZSOLNAY



Produzent und Drehbuchautor Simon Verhoeven (51) will eines nicht: "Ich möchte meinem Sohn ersparen, dass er der Sohn ,von' ist – wie es bei mir der Fall war", sagte der 51-Jährige. Er selbst habe es als Kind von Schauspielerin Senta Berger (82) nicht

leicht gehabt, _etwas Eigenes" in der Branche aufzubauen. "Ich wurde oft gefragt: Hat deine Mutter dir geholfen, diesen Job zu bekommen?" Und: _Es ist ein harter Wettbewerb und es gab Startvorteile für mich, aber es gab auch Nachteile und eine Extra portion Häme, wenn was nicht funktioniert hat." Der Filmemacher freut sich aber über das Interesse seines 13-jährigen Sohnes am Film. "David ist sehr begabt, was Film

BOTSCHAFT des Tages

Happy 40th Anniversary! I love you", schreibt Rolling-Stones-Legende Keith Richards (80) auf Insta gram für seine Frau **Patricia Hansen** (67) und zeigt ein Foto ihrer Hochzeit vor 40 Jahren am Strand, wo sie eine dreistöckige Hochzeitstorte anschneiden. Er schloss den Post mit den Worten: "Ich liebe dich. Keith." Er lernte das Model 1979 im legendären New Yorker Studio 54 kennen.



Kaniber mit Ehemann

Mercdes Statthalter Jonnes Fritz (li.), Ehefrau Angelika (re. mit HB-Che lika (re.) Michael Möller mit Fhe





Mal bei Stavros dabei: Fernseh-Koch Alexander Herrmann Fackelmann-Firmen hoss Alexanfrau Seval Fackelm